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【議員】　
　私たちの小学校は来年から、松尾台小学
校と統合されます。私たちにとって 6 年間
過ごした思い出のある阿古谷小学校がなく
なってしまうのは、とてもさみしいです。
だから、みんなが変わらずに楽しく過ごせ
るよう運動場を整備し、公園などにしてほ
しいです。阿古谷小学校の児童だけでな
く、他の地域の人たちにも気軽に遊びにき
てもらえると嬉しいです。

【副町長】　
　阿古谷小学校の校舎、体育館やプール、
グラウンドを含めた学校施設について、地
域に住む人たちにとって最も役立つ方法を
皆さんと考えることが、阿古谷地域をどう
元気にしていくかということにつながり、
とても大事なことだと考えています。
　今後は、議員ご提案の公園として利用す
ることも含め、阿古谷地域にとっても、町
全体としても、最も役立つ使い方を地域の
皆さんとともに考えていきましょう。皆さ
んは阿古谷小学校最後の卒業生となります
ので、学校生活でたくさんの思い出を作っ
て、阿古谷小学校のいいところをたくさん
下級生に伝えておいてほしいと思います。

【議員】　
　登下校中、危険な場所がたくさんありま
す。私たちのために止まってくれた車を追
い越そうとして、ぶつかられそうになった
こともあります。危険なところに信号をつ
けることや、思い切りのびのびと遊ぶこと
ができる公園を造ることで子どもの安全や
命を守ってもらえることができると思いま
す。安全に安心して暮らせるように、信号
機の設置と公園の開設をお願いします。

【地域振興部長】　
　町では毎年、各自治会や PTA の方々か
らの要望を元に、危険でより早く対処しな
いといけないところから順番に、ガード
レールやカーブミラーをつけています。
　また、色々な方法で少しでも交通事故が
起こらないように考えていますが、皆さん
も車を運転する時にスピードを出しすぎて
いないかなど、まず身近な人が交通事故に
あわないように声をかけてください。
　また、現在公園にある遊具などが傷んで
きており、その補修にも多くのお金がかか
りますので、皆さんの家の近くに公園を造
ることや、たくさん人が集まれる大きな公
園を造ることは今のところ難しい状況です。

阿古谷小学校楊津小学校
阿古谷小学校統合の後の小学校跡地
について
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【議員】　
　猪名川中学校では世界で困っている人た
ちの力になるため、ペットボトルのキャッ
プの回収に取り組んでいます。イナホール
や図書館などに回収箱を置き、協力をよび
かけていくことを提案します。猪名川町が
世界で直面している課題について取り組む
ことのできる町になってほしいです。

【消防長】　
　役場内では自動販売機周辺に回収箱を設
置し、収集活動に参画しました。今後は各
公共施設に回収箱を設置し、広く住民の皆
さんに協力を呼びかけたいと思います。
　世界が直面している課題について取り組
むことのできる「優しい町」になれるよう、
自分たちのできることをそれぞれで行って
いくことが大切だと感じています。
～再質問～
　町にもっと積極的に取り組んでほしいの
で、町長の決意をお聞かせください。

【町長】
　住民の皆さんが自分たちの力で積極的な
活動をいろいろなところで進めていただき
たいと思いますし、行政としてその後ろ盾
をしていきたいと思います。

【議員】　
　子どももお年寄りも、いきいきと過ごす
ことのできる活気のある町にするために、
児童館を造ればいいのではないかと思いま
す。児童館を造り、雨のときでも遊べて、
他の学年とも遊んだり、お年寄りの人とも
交流できる場所にできないものでしょう
か。
　いつまでも私たちのふるさととして住み
続けたい町。そんな町になるよう児童館の
設置を希望したいと思います。

【生活部長】　
　木津総合会館に「児童館」があります。
またこの会館では、皆さんを対象とした「こ
ども美術ラボ」などを開催し、幅広い学年
と交流ができます。
　現在、松尾台小学校の近くには残念なが
ら「児童館」はありませんが、B&G 海洋セ
ンターの屋内プールや少し離れますが図書
館などは、雨の日でも天気に関係なく体を
動かしたり、本を読んで学んだりすること
ができます。
　そうした施設を利用して過ごすのも楽し
いことですが、友達同士で雨でも楽しい遊
び方を工夫していただきたいと思います。

【議員】　
　町民グラウンドを使って各小学校の運動
会や高齢者とお父さんたちや子どもたちが
交流できるスポーツ大会を開催してはどう
かと思います。開催したら地域の人同士の
信頼関係もでき、町が一つになれると考え
ます。まずは、小さなコミュニティで交流
を深め、町民グラウンドが活用されるよう
な地域をあげての企画を考えてください。

【教育部長】　
　町では以前、自治会対抗の町民体育大会
を開催していましたが、町の人口が急激に
増え、現状のグラウンド規模では開催する
ことが難しくなりました。
　その町民体育大会に代わり、住民同士の
絆や連帯感などを深めていただく場とし
て、毎年秋に各小学校区のまちづくり協議
会が中心となり小学校区運動会が開催され
ています。また、地域でスポーツ活動をし
ているスポーツクラブ 21 も各小学校区に
一つずつあります。
　地域での絆がより重要になってきている
今、施設を有効活用し、スポーツを通して
地域住民同士の絆を深められるよう、地域
の人たちと一緒に考えていきたいです。

【議員】
　自転車専用道路を造ってはどうでしょう
か。また、ゴミのポイ捨てをやめるように
公園や施設にごみ箱を設置するのはどうで
しょうか。そして子どもから老人までが楽
しく安全に暮らせるような誰にでも声をか
けられるような町にしていきたいです。

【町長】　
　町内の道路には両側に住宅など建物があ
る場所が多く、自転車専用のスペースを確
保しようとすると、歩道が狭くなり歩行者
が歩きにくくなります。
　町内で一番大きい公園は総合公園で、こ
の公園には以前はゴミ箱がありましたが、
カラスが荒らすなどで公園が汚くなり、衛
生的にも問題がありました。現在はゴミ箱
を設置せず、ゴミは各自で持ち帰っていた
だいています。今後もゴミのポイ捨てをし
ないように啓発していきたいと考えます。
　また、町では、大人も子どももお互いに
「あいさつ」などをする「い～な～スマイ
ルあいさつ運動」を町全体に推進していま
す。安全・安心のまちづくりはあいさつか
ら始まります。地域の人たちと気軽にあい
さつを交わしましょう。

【議員】　
　「ふれあいバス」の利用促進のため、ど
のような取り組みを行っておられるのか、
どのような計画をお持ちなのかをお聞かせ
ください。
　利用者減少のため、「ふれあいバス」の
運行が削減されることがないよう、私たち
町民の足として、これからも愛される「バ
ス」であってほしいのです。

【企画部長】
　ふれあいバスの利用促進については、町
が関係するイベント時に会場までふれあい
バスに乗っていただくように呼びかけをし
たり、昨年はバスに一人でも多くの人に
乗っていただくきっかけづくりとして、小
学生を対象とした「夏休み子ども無料乗車
体験」事業なども実施したところです。
　また、運行ルートやダイヤなどについ
て、利用状況や利用者の方々などの意見を
踏まえ、全体的な見直し作業を行っていま
す。今後、住民の皆さんが生活しやすいま
ちづくりのためにも、ふれあいバスをはじ
め、公共交通を守る取り組みにご協力くだ
さい。そして多くの人に利用していただけ
るよう努力していきたいと思います。

【議員】
　子どもが楽しく過ごせる町にするため
に、他の学校の子どもたちが一緒に楽しく
過ごす行事を作ってほしいです。
　前は「全校が集まって運動会をした」と
聞きました。そのような他の学校の子ども
が一緒に楽しく交流できる行事を作ってほ
しいです。他の学校の子が、自分の顔を覚
えてくれたら嬉しいし、友達がたくさんで
きるきっかけになると思います。友達がで
きたら、中学生や高校生になるときの不安
も少ないだろうし、こんなことあったなと
昔のことも話せて面白いと思います。

【教育長】
　町内の小学 4 年生が集まる「連合音楽会」
以外で他の学校と交流できる行事は、「小
学校連合図工展」や「彫刻の道マラソン大
会」などがあります。
　また、町内の各小学校では、田植えや遠
足など学年ごとでの校外学習を、近隣の他
の学校と合同で実施しているところもあり
ます。学校同士の工夫で、学年での合同行
事や合同の校外学習を計画することなどは
できると思いますので、それぞれの学校の
先生にぜひ相談してみてください。

松尾台小学校

白金小学校

つつじが丘小学校

中谷中学校 大島小学校

　優しい町に

　仲のいい町に

スポーツ大会で町民の心をつないで
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田
た な か

中凜
り ん た ろ う

太郎議員　山
やまうち

内華
か れ ん

恋議員
【議員】　
　猪名川町の歩道は、柵がついていないな
ど、危険なところがたくさんあります。
　三角公園の前の道など、柵がついておら
ず危険です。そこで、すべての歩道に柵を
つけてください。柵をつけると、車がきて
もスピードが少しは落ちると思うので、ど
うかすべての歩道に柵をつけてください。

【まちづくり部長】　
　三角公園前の歩道には柵がついていませ
んし、町内のすべての歩道に柵がついてい
るわけではありません。
　すべての歩道に柵をつければ、車が歩道
に飛び込むことは防げますが、歩く幅が狭
くなります。柵をつけるためには、歩道を
広げるための土地を買わなければならない
など、多くのお金も必要ですし、歩道の横
の住宅や商店などに車の出入りがしにくく
なったりする問題がでてきます。
　「いつまでにします。」というお答えはで
きませんが、自動車を運転する人に安全運
転の意識啓発や運転マナーの啓発、どの場
所が通学路か、どこが危険な場所かを知っ
ていただくことで、交通事故を未然に防ぐ
ことにつなげていきたいと思っています。

猪名川小学校
　安全な歩道を！！

猪名川中学校

巽
たつみ

 賢
け ん や

哉議員　中
なかやま

山 茜
あかね

議員
【議員】　
　猪名川町だけではありませんが、最近未
成年でたばこを吸う人数が増えてきていま
す。
　町をあげて、未成年がたばこを買えない
ように取り組むことも必要だと思います。
子どもたちが健康に育つ取り組みを検討し
てもらうことはできるでしょうか？

【総務部長】　
　町では、PTA や先生などが一緒になって
夜にパトロールをし、子どもたちがたばこ
を吸うなどの悪い遊びをしないように見回
りや、声かけをしています。
　また、町の健康づくり室を中心に、各公
共施設内での禁煙はもちろん、保健セン
ターでの展示、健康フェアなどの催し、健
康教室などで「たばこの害」についてより
多くの住民の皆さんにお知らせしていま
す。さらに、学校でもたばこに対する学習
を続けていただいています。
　今後も、住民の皆さんが自分の健康だけ
ではなく、家族・友人など、周りの人の健
康も守るための選択ができる力をつけても
らえるよう、様々な機会を利用し、積極的
に禁煙への取り組みを進めていきます。

六瀬中学校

健康な子どもが育つ街づくり
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　7 月 11 日、第 15 回目の子ども議会が
開催され、町内 7 つの小学校と 3 つの中
学校から選ばれた 21 人が子ども議員と
して出席しました。
　自分たちの住んでいる「猪名川町」を
よくするため、要望や希望を元気いっぱ
いに質問し、答弁に対して再質問が行わ
れる場面もありました。

　各子ども議員のこんな町にしていきた
いという熱い思いが、ひしひしと伝わっ
てくる素晴らしい議会となりました。そ
の概要を紹介します。
　この子ども議会の様子は、「きらっと
☆いながわ」からもご覧いただけます。
　問い合わせは、秘書広報室（☎ 766 －
8707）へ。
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田大介議長

子ども議会を開催
＜５＞ 広　報　い ＜４＞平成２４年（2012年）８月１日な　が　わ


